

Los zapatos de ensueño

Los zapatos siempre me han parecido muy incómodos, pero ayer conseguí unos que a mi parecer, habían bajado del cielo, eran sumamente cómodos, estaba ansiosa de poder estrenarlos, así que esta mañana, aproveché que tenía que salir a resolver algunos asuntos, y me los puse, mientras más caminaba, más me gustaban, parecían acomodarse cada vez más a mis pies, se sentían flojos y cada vez más ligeros, algo muy raro cuando de zapatos nuevos hablamos, ¡por fin un par de zapatos que no me molestaba! , pero cuando miré abajo, para poder apreciar la belleza de mis hermosos y cómodos zapatos, me di cuenta de que las suelas ya no estaban.

